
CONSIGLIO D'ISTITUTO 

VERBALE N.RO 5 DEL 26/06/2019 

 

In data 26 giugno 2019, alle ore 17:30, si è riunito negli uffici della Presidenza della sede centrale 
ad Ogliara il Consiglio d'Istituto come da convocazione del 18/06/2019 (prot. n. 2017/02-05)  per 
deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
2. Informativa proroga PON 1953/2017 (competenze di base) e rinuncia PON 

(2669/2017/Pensiero computazionale) ; 3340/2017 (Cittadinanza globale) e 3504/2017 
(cittadinanza europea) 

3. Variazione di bilancio 
4. Assestamento di bilancio 
5. Relazione del Dirigente sull’attività gestionale a.s. 2018/2019 
6. Criteri formazione delle classi iniziali SSI Ogliara 
7. Accordo di rete territoriale per la realizzazione di progetti di ricerca-azione, per l’attuazione 

delle linee di sviluppo delle indicazioni nazionali per il primo ciclo di istruzione, sulla base 
del documento programmatico “Indicazioni nazionali e nuovi scenari” “Sto bene io se stai 
bene tu se sta bene la terra” 

8. Rete Li.Sa.Ca :Sottoscrizione rete ReSS (Rete Scuole per lo Sviluppo Sostenibile) 
9. Richiesta Associazione Colline di Giovi per uso locali plesso Giovi Piegolelle (prot. n. 

2745/06-07 del 11/06/2019) 
10. Richiesta Associazione Jovis per svolgimento attività (prot. n. 2163/08 del 13/05/2019) 
11. Donazione impianto antincendio Associazione socio-culturale Jovis (prot. n.2162 /08del  

13/05/2019) 
12. Donazione armadietto Sig. Gioia Angela (prot. n. 2161/08 del 13/05/2019) 
13. Donazione cassa musicale  e microfono Sig. Gioia Angela (prot. n. 2289/08 del 

21/05/2019) 
14. Lettura lettera indirizzata al Consiglio di Istituto ( prot. 2814 del 14/06/2019) 

Comunicazioni del D.S.  

Alle ore 17.30 su n.19 (dicianove) membri del Consiglio  ne  risultano presenti 10: Sica, De Rosa, 
Faiella, Lenza, Avossa, Gallo, D’Amato, Frattini, Ruotolo, Di Spirito: Alle ore 17,45 arrivano l’ins. 
Sola e la Sig. ra Vitolo. Svolge la funzione di segretario la sig. ra Tiziana Faiella. E’ presente alla 
seduta per i primi 4 punti il DSGA dott.ssa Maria Antonietta Conte.  

Primo punto all'Ordine del Giorno "Lettura e approvazione verbale seduta precedente." 

 La discussione sul primo punto O.d.G. ha inizio alle ore 17 :40 circa con  la lettura da parte del 
Presidente del Consiglio d'Istituto Sig. Sica Alberto del verbale della seduta precedente che alle ore 
18:00 viene approvato, dai presenti all’unanimità. Si astengono i consiglieri Di Spirito e Frattini, 
assenti nella seduta del 17/04/2019. 

Secondo punto all'Ordine del Giorno Informativa proroga PON 1953/2017 (competenze di 
base) e rinuncia PON (2669/2017/Pensiero computazionale) ; 3340/2017 (Cittadinanza 
globale) e 3504/2017 (cittadinanza europea). 

Il DSGA informa il CdIche in merito ai due moduli del PON 1953/2017 (competenze di base) 
“Parola mia” e “La chimica è servita!” è stata richiesta ed ottenuta dall’autorità di gestione proroga al 
dicembre 2019; si è dovuto procedere alla rinuncia ai seguenti pon:  PON (2669/2017/Pensiero 



computazionale); 3340/2017 (Cittadinanza globale) e 3504/2017 (cittadinanza europea). A causa 
delle enormi difficoltà affrontate l’avvio e la realizzazione dei  primi progetti, e  considerato che  
almeno un modulo propedeutico di ciascun progetto doveva essere attivato entro il 31/08/2019 si è 
ritenuto opportuno presentare domanda di revoca così come sollecitato dall’autorità di gestione. 

Il CdI ratifica l’informativa proroga PON 1953/2017 (competenze di base) e rinuncia PON 
(2669/2017/Pensiero computazionale) ; 3340/2017 (Cittadinanza globale) e 3504/2017 (cittadinanza 
europea). 
 
Alle 18.03 si passa al terzo punto all’o.d.g. 

Delibera n.24 Terzo Punto o.d.g. Variazione di bilancio 
Il DSGA informa il CdI delle variazioni  (presentate in  G.E.) che si è dovuto operare su entrate 
finalizzate che vengono di seguito dettagliate: 

 
Variaz
ione 

ENTRATE Previsione Variazion 
attuale 

Previsione 

definitiva 

1 6  4  0   MAGGIOR VERSAMENTO DELLE FAMIGLIE PER 
VIAGGI ISTRUZIONE  

15.000,00 8.000,00 23.000,00 

2 Revoca progetto pon Avviso 3340/2017-FSE - Cittadinanza 
Globale-PON 10.2.5A-FSEPON-CA-2018-602 benESSERE. 
Alimentazione, Ambiente, Attività sportiva 

21.528,00   -21.528,00   0 

3 Revoca progetto pon Avviso 3504/2017-FSE - Cittadinanza Europea 
PROGETTO PON 10.2.3B-FSEPON-CA-2018-243 Europe calling 

10.764,00   -10.764,00   0 

4 Revoca progetto pon Avviso 3504/2017-FSE - Cittadinanza Europea 
PROGETTO PON 10.2.2A-FSEPON-CA-2018-284 Let's get in 
touch 

5.682,00    -5.682,00   0 

 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ le variazioni di bilancio.  
 

Alle 18.15 si passa al quarto punto all’o.d.g. 

Delibera n.25 Quarto Punto o.d.g. Assestamento di bilancio 
Il DSGA  informa che ai sensi dell’art.10 del Decreto 129 del 28 agosto 2018, il consiglio d'istituto 
verifica, entro il 30 giugno, le disponibilità finanziarie dell'istituto nonché lo stato di attuazione del 
programma, al fine di procedere alla modifiche che si rendano necessarie, sulla base di apposito 
documento predisposto dal dirigente. Al riguardo il dsga relaziona quanto segue: si ritiene di non dover 
procedere ad alcun assestamento di bilancio in quanto la programmazione effettuata ad inizio anno e le 
successive variazioni che di seguito si elencano hanno determinato impegni di spesa coerenti con la 
programmazione. A questo si aggiunga che i successivi  4/12 del funzionamento amministrativo e 
didattico saranno programmati a settembre 2019, questo consentirà una  programmazione più coerente 
con l’avvio del nuovo anno scolastico. Pertanto vengono riepilogate le maggiori entrate finalizzate già 
portate a conoscenza del C.d.I. che hanno modificato il programma annuale 2019,  e successivamente 
analizzando gli impegni sui progetti e le attività fino alla data odierna, non si ravvisa la necessità di 
effettuare ulteriori modifiche al programma annuale.  

 

 



Varia
zione 

ENTRATE Prevision
e 

Variazion 
attuale 

Previsione 

definitiva 

1 6  4  0   MAGGIOR VERSAMENTO DELLE 
FAMIGLIE PER VIAGGI ISTRUZIONE  

15.000,00 8.000,00 23.000,00 

2 1  2  0    Revoca progetto pon Avviso 3340/2017-FSE - 
Cittadinanza Globale-PON 10.2.5A-FSEPON-CA-2018-
602 benESSERE. Alimentazione, Ambiente, Attività 
sportiva 

21.528,00   -21.528,00   0 

3 1  2  0  F  Revoca progetto pon Avviso 3504/2017-FSE - 
Cittadinanza Europea PROGETTO PON 10.2.3B-
FSEPON-CA-2018-243 Europe calling 

10.764,00   -10.764,00   0 

4 1  2  0  F  Revoca progetto pon Avviso 3504/2017-FSE - 
Cittadinanza Europea PROGETTO PON 10.2.2A-
FSEPON-CA-2018-284 Let's get in touch 

5.682,00    -5.682,00   0 

 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ l’assestamento di bilancio. 

Alle 18.18 si passa al quinto punto all’o.d.g. 

Delibera n. 26  Quinto Punto all’o.d.g. Relazione del Dirigente sull’attività gestionale a.s. 
2018/2019 
Il DS illustra al CdI la Relazione sull’attività gestionale a.s. 2018/2019, già inviata via PEO. 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ la Relazione del Dirigente sull’attività 
gestionale a.s. 2018/2019. 
 
Alle 18.33 si passa al sesto punto all’o.d.g. 

Delibera n. 27 Sesto Punto all’o.d.g.:Criteri formazione delle classi iniziali SSI Ogliara 
Il DS ribadisce al CdI la necessità di individuare dei criteri (solo per la SSI  di Ogliara, in quanto per la 
SSI di Giovi e per la scuola primaria non vi sono plessi con più di una classe prima), che permettano la 
composizione di classi prime equilibrate, con livelli eterogenei di competenze, per cui ripropone, come 
per il precedente anno scolastico, il sorteggio per fasce di livello e non di voto (secondo il Modello 
CERTIFICAZIONE DELLE COMPETENZE-DECRETO MIUR 03.10.2017, Prot. n. 742) che di 
seguito si riportano: 
A:LIVELLO AVANZATO (voto 9/10) 
B: LIVELLO INTERMEDIO (voto 7/8) 
C: BASE (voto 6) 
D:Iniziale (voto 5) 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ 

Per la formazione delle classi prime della SSI l’adozione del sorteggio sulla base dei seguenti criteri: 

• Equa suddivisione nelle varie classi in base ai quattro livelli sopra indicati; 

• Equa distribuzione di alunni con disabilità, DSA,BES; 

• Equa distribuzione di alunni maschi e femmine; 

• Inserimento di alunni non ammessi alla classe successiva nella stessa sezione, salvo diversa 
richiesta delle famiglie; 



• Inserimento degli alunni nella stessa sezione di fratelli o sorelle, che frequentano la SSI dell’I.C. 
o diplomati nell’anno scolastico corrente, salvo diversa richiesta delle famiglie. 

Alle 18.42 si passa al settimo punto all’o.d.g. 

Delibera n. 28 Settimo Punto all’o.d.g. Accordo di rete territoriale per la realizzazione di 
progetti di ricerca-azione, per l’attuazione delle linee di sviluppo delle indicazioni nazionali 
peril primo ciclo di istruzione, sulla base del documento programmatico “Indicazioni 
nazionali enuovi scenari” “Sto bene io se stai bene tu se sta bene la terra” 
 
Il DS illustra al CdI l’accordo di rete territoriale , di cui scuola capofila è l’IC Giovanni Paolo di Salerno 
e a cui partecipa la DD di Giffoni : tale accordo si propone di realizzare il progetto di ricerca-azione 
“Sto bene io se stai bene tu se sta bene la terra”, al fine di promuovere l’attuazione delle Indicazioni 
Nazionali del I ciclo, attraverso azioni volte ad assicurare la continuità tra i cicli scolastici. 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ 
L’adesione all’Accordo di rete territoriale per la realizzazione di progetti di ricerca-azione, per 
l’attuazione delle linee di sviluppo delle indicazioni nazionali peril primo ciclo di istruzione, sulla base 
del documento programmatico “Indicazioni nazionali enuovi scenari” “Sto bene io se stai bene tu se sta 
bene la terra”. 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ l’ Accordo di rete territoriale per la 
realizzazione di progetti di ricerca-azione, per l’attuazione delle linee di sviluppo delle indicazioni 
nazionali per il primo ciclo di istruzione, sulla base del documento programmatico “Indicazioni 
nazionali e nuovi scenari” “Sto bene io se stai bene tu se sta bene la terra” 

Alle ore 18.45 arriva la Sig.ra Evelina Galdi. 

Alle 18.47 si passa all’ottavo punto all’o.d.g. 

 
Delibera n. 29 Ottavo Punto all’o.d.g. Rete Li.Sa.Ca :Sottoscrizione rete ReSS (Rete Scuole per 
lo Sviluppo Sostenibile) 
 
Il DS informa il CdI che la rete Li.Sa.Ca di cui il nostro Istituto già da tempo è entrato a far parte, 
ha già aderito alle iniziative della rete ReSS dell’Università di Tor Vergata. La rete ha lo scopo di 
fornire formazione, anche in modalità FAD, sull’Agenda 2030 e lo sviluppo sostenibile. 
Il CONSIGLIO DI ISTITUTO approva all’UNANIMITA’ la Sottoscrizione rete ReSS (Rete Scuole 
per lo Sviluppo Sostenibile). 

Alle 18.55 si passa al nono punto all’o.d.g. 

 
Delibera n. 30 Nono Punto all’o.d.g.: Richiesta Associazione Colline di Giovi per uso locali 
plesso Giovi Piegolelle (prot. n. 2745/06-07 del 11/06/2019) 
Il consiglio prende in esame la Richiesta Associazione Colline di Giovi per uso locali plesso Giovi 
Piegolelle (prot. n. 2745/06-07 del 11/06/2019) e la nota inviata  dal Comune di Salerno in data 
11/06/2019 (Richiesta utilizzo spazi esterni della Scuola Media di Giovi Piegolelle).  Nella nota del 
Comune di Salerno si fa riferimento al periodo dal 20/07/2019 al 06/08/2019, mentre nella richiesta 
dell’Associazione Colline di Giovi vi sono ulteriori giorni (11-12/10/2019).  
Dopo ampia discussione, il CONSIGLIO DI ISTITUTO all’UNANIMITA’ delibera di accogliere la 
richiesta dal periodo dal 20/07/2019 al 06/08/2019, in quanto autorizzata dal Comune di Salerno , e di 
richiedere all’Associazione Colline di Giovi ulteriore autorizzazione per i giorni 11-12/10/2019,   entro 
60 gg. a far data da oggi. 
 

Alle 19.18 si passa al decimo punto all’o.d.g. 



Delibera n. 31 Decimo punto all’o.d.g.: Richiesta Associazione Jovis per svolgimento attività 
(prot. n. 2163/08 del 13/05/2019) 
Il Consiglio di Istituto prende in esame Richiesta Associazione Jovis per svolgimento attività (prot. n. 
2163/08 del 13/05/2019); dopo ampia discussione, il CdI NON  approva all’UNANIMITA’per 
insufficienza di elementi (data , orari etc.) 
 
Alle 19.28 si passa al undicesimo punto all’o.d.g. 

Undicesimo Punto all’o.d.g.: Donazione impianto antincendio Associazione socio-culturale 
Jovis (prot. n.2162 /08del  13/05/2019) 
Il Presidente legge al CdI la richiesta di donazione impianto antincendio Associazione socio-culturale 
Jovis (prot. n.2162 /08del  13/05/2019);  il  CONSIGLIO DI ISTITUTO all’UNANIMITA’ ritiene 
che accettare tale donazione debba essere inoltrata all’Ente proprietario e non  al CdI. 
 

Alle 19.33 si passa al dodicesimo punto all’o.d.g. 

Dodicesimo punto all’o.d.g.: Donazione armadietto Sig.ra Gioia Angela (prot. n. 2161/08 del 
13/05/2019) 
Il Presidente legge al CdI la richiesta di donazione armadietto Sig.ra Gioia Angela (prot. n. 2161/08 del 
13/05/2019) 
Dopo ampia discussione, il CONSIGLIO DI ISTITUTO all’UNANIMITA’ rinvia la discussione dopo 
aver acquisito la descrizione del materiale di cui si vuole fare dono.  
 
Alle 19.50 si passa al tredicesimo punto all’o.d.g. 

 
Tredicesimo Punto all’o.d.g.: Donazione cassa musicale e microfono Sig.ra Gioia Angela (prot. 
n. 2289/08 del 21/05/2019) 
Il Presidente legge al CdI la richiesta di donazione cassa musicale e microfono Sig.ra Gioia Angela 
(prot. n. 2289/08 del 21/05/2019). 
Dopo ampia discussione, il CONSIGLIO DI ISTITUTO all’UNANIMITA’ rinvia la discussione dopo 
aver acquisito la descrizione del materiale di cui si vuole fare dono.  

Alle 20.03 si passa al quattordicesimo punto all’o.d.g. 

Quattrodicesimo Punto all’o.d.g. Lettura lettera indirizzata al Consiglio di Istituto ( prot. 2814 
del 14/06/2019) 
Il DS dà lettura della lettera indirizzata al Consiglio di Istituto ( prot. 2814 del 14/06/2019)(IN 
ALLEGATO) con cui taluni genitori del plesso di primaria di Giovi Casa Polla chiedono la 
sospensione della mensa scolastica Scuola primaria. Il DS precisa al Consiglio che la comunicazione 
dell’organico all’USP  è stata già effettuata e che la scelta del tempo pieno è stata  fatta dai genitori al 
momento dell’iscrizione on –line, scelta da mantenere per i 5 anni di scuola primaria. 
 
Alle 20.25 si passa alle Comunicazioni del DS 

Comunicazioni del DS 

Il DS dà lettura della nota del Comune di Salerno del 03/05/2019 “Iscrizioni scuola Istituto 
comprensivo Salerno V Ogliara (a.s. 2019/2020) 8 prot. n. 2059/06-07 del 06/05/2019): Richiesta 
lavori ristrutturazione scuola primaria-Riscontro. Il DS informa il Consiglio che è stata data 
comunicazione dal Comune di Salerno di inizio lavori  (plesso scuola primaria Ogliara) per il giorno 
24/06/2019:gli operai in tale data hanno lasciato a scuola le loro attrezzature ma non hanno iniziato i 
lavori per mancanza del DUVRI. 



 

Alle ore 20.45 la seduta è sciolta con tutti i componenti presenti.  

IL PRESIDENTE DEL CdI                                                                     IL SEGRETARIO DEL CdI 

            Alberto Sica                                                                                             Tiziana Faiella 

 

 

  

  

  

 

 


